Die Internationale Feng Shui Akademie zieht mit ihrer Zentrale nach Ahrensburg

Bisher befand sich die Firmenzentrale der Internationalen Feng Shui Akademie in Hamburg. Doch die 2003 von Mark Sakautzky gegründete Schule ist beständig gewachsen. "Gut ausgebildete Feng Shui Berater und professionelle Wohn- und Geschäftsberatungen werden mehr und mehr nachgefragt. So benötigten wir neue, größere Schulungs- und Büroräume und ich wollte schon immer Stadt mit Land kombinieren", freut sich der Neu-Ahrensburger.

"Nach dem Einzug muss allerdings noch grundsätzlich das Feng Shui optimiert werden", sagt Mark Sakautzky, "Ich werde mit einem asiatischem Wasserspiel, viel Bambus und energetisch abgestimmten Farbkompositionen das Qi in die Königstraße locken", lacht der 54jährige Feng Shui Experte, der lange in Melbourne/Australien gelebt und bereits verschiedene Unternehmen im Medien- und Immobilienbereich geleitet hat.

Dort wird er in eigenen Seminarräumen die Beraterausbildungen durchführen sowie spezialisierte Fachseminare abhalten, z. B. zum Thema Gartenplanung, Business Feng Shui, Architektur, Coaching mit Feng Shui, Farbpsychologie und Raumgestaltung. Der nächste einjährige Ausbildungszyklus zum zertifizierten Feng Shui Berater beginnt in Ahrensburg am 12. September 2009. Die Ausbildung dauert insgesamt 20 Tage und findet in der



Internationale Feng Shui Akademie

Regel - bis auf die Ferienzeiten - ein Mal im Monat jeweils am Samstag/Sonntag statt. "Wir haben viele Studenten, die sich mit der Feng Shui Beraterausbildung eine neue Existena aufbauen wollen. Die Nachfrage nach höher qualifizierter Beratung wächst beständig, " sagt Sakautzky, der als einziger deutscher Imperial Feng Shui Master - einem hoch angesehenem Elitezweig des Feng Shuis - neben Hausund Wohnungsbesitzern auch DAX Unternehmen berät, sowie Restaurants, Einzelhändler, Architekten und Projektentwickler.

"Zudem nehmen immer mehr Immobilienmakler, Landschaftsbauer, Stadtplaner, Einrichtungsberater usw. an den Ausbildungen teil, weil Sie Ihre Berufskompetenz erweitern möchten", weiß Sakautzky zu berichten, der seine Klassen auf max. 14 Studenten begrenzt, um eine hohe Lernintensität und viel persönliche Betreuung zu gewährleisten. Die Grundausbildung istein erster Baustein, denn wer sich danach weiterbilden möchte. hat mit



dem über 3000 Jahre alten Wissen und einer Fülle an Stoff keine Probleme, sich auf Jahre mit dieser Erfahrungswissenschaft zu beschäftigen.

"Selbst die Bundesanstalt für Arbeitsschutz und Arbeitsmedizin empfiehlt in ihren Unterlagen Feng Shui als eine optimale Möglichkeit, Arbeits- und Büroräume zu verbessern, z. B. um niedrigere Krankenstände und besser motivierte Mitarbeiter durch die Feng Shui Maßnahmen zu unterstützen," informiert Mark Sakautzky, der sein Feng Shui als `Akupunktur in Raum

und Landschaft' beschreibt. Wer Interesse an der am 12. September beginnenden Ausbildung hat oder sich für eine Beratung interessiert, kann sich unter www.internationale-fengshui-akademie.de oder Telefon 04102 / 666 53 11 informieren.

Mehr Infos: Königstr. 4, 22926 Ahrensburg, Tel. 04102 / 666 53 11 Email: info@ifsa.info

